

xpose360 sichert sich Performance-Etat von Yello Strom

Das Stromunternehmen Yello Strom setzt im Affiliate-Marketing künftig auf die Performance Marketing Experten der xpose360 GmbH. Die renommierte Full-Service-Agentur für Digital-Marketing übernimmt zum 2. Mai die Betreuung und Optimierung des Yello Strom Affiliate Partnerprogramms über alle wichtigen Affiliate-Netzwerke hinweg. Im Vordergrund der Zusammenarbeit steht die nachhaltige Sales- und Umsatzsteigerung bei den Energieprodukten.

Augsburg, 02.05.2016 - Im Rahmen des Auftrags für Yello Strom leistet die Augsburger Digital-Marketing-Agentur eine komplette Affiliate Full-Service-Betreuung, die sowohl das Programm-Management als auch die Akquise, Betreuung und Pflege der Publisher-Kontakte sowie Maßnahmen zur Qualitätssicherung beinhaltet.

„Wir sind stolz, dass wir mit Yello Strom einen der führenden deutschen Stromanbieter für uns gewinnen konnten. Gerade auf dem Energiemarkt ist der Wettbewerb jedoch enorm groß. Hier können wir unsere Kompetenz im gezielten Einsatz und Ausbau der Performancemaßnahmen unter Beweis stellen. Dabei ist für uns insbesondere die persönliche, individuelle und proaktive Betreuung ein wichtiger Faktor, um die Marketingziele des Kunden erfolgreich zu realisieren. So wollen wir etwa den Ausbau der Partnerkooperationen forcieren und durch die Platzierung auf themenaffinen Seiten sowie durch E-Mail Versand gezielt Neukunden ansprechen. Auch verschiedenste Publisher- und Endkundenaktionen stehen auf unserer Agenda“, so Markus Kellermann, Geschäftsführer und Gesellschafter der xpose360 GmbH.

Auch Jürgen Scherpf, Projektleiter Online-Marketing bei Yello Strom, zeigt sich erfreut über die Zusammenarbeit: „Affiliate Marketing ist ein wichtiger Bestandteil unserer Online-Marketing- und Vertriebsstrategie. Von der Zusammenarbeit mit der xpose360 versprechen wir uns neue Impulse. Vor allem die frischen Ideen und die Proaktivität der Agentur, gepaart mit ihrer Marktreputation und ihren hervorragenden Partner-Kontakten, haben uns überzeugt. Mit einem starken Partner wie xpose360 an unserer Seite sehen wir der Herausforderung, neue Kunden zu gewinnen, die Sales signifikant zu steigern und unsere Reichweite zu erhöhen, freudig entgegen.“

Über die xpose360 GmbH:

Die xpose360 GmbH ist eine Digital-Marketing-Agentur aus Augsburg. Das Ziel ist die nachhaltige Umsatz- und Trafficsteigerung für Kunden wie IMPULS Finanzmanagement AG, L´TUR, Singapore Airlines, yourfone.de und Peter Hahn.

xpose360 gliedert sich in die Geschäftsbereiche Search, Performance und Conversion. Zudem organisiert xpose360 mit der Affiliate Conference, der Affiliate Networkxx und der digital tomorrow zahlreiche Events im Search- und Affiliate-Bereich.

Mit einem leistungsstarken Team von 35 Mitarbeitern stehen vor allem der serviceorientierte Gedanke sowie die proaktive Betreuung im Zentrum der Maßnahmen.

www.xpose360.de

Pressekontakt xpose360 GmbH:

Anne Pfeiffer

xpose360 GmbH

Am Silbermannpark 2

86161 Augsburg

Fon. +49 (0) 821-45528915

eMail: a.pfeiffer@xpose360.de